

ベトナム人のサッカー熱

世界の多くの国と同様に、サッカーはベトナムでも最も人気のあるスポーツで、街のいたるところにサッカー場やフットサル場があります。サッカーはフランス植民地時代にフランス人によってベトナムに伝わったとされています。最近、ベトナム人のサッカー熱は日増しに強まり、国の代表による試合ではベトナム人サポーターのフィーバーがスタンドに吹き荒れ熱狂的になります。特にベトナム代表チームが勝った時には、勝利を祝う人々の興奮が最高潮に達します。



2018年12月15日、ハノイのミーディンナショナルスタジアムにおいて開催された東南アジアサッカー選手権（AFF スズキカップ）の決勝戦で、ベトナム代表チームはホーム&アウェーの2試合を合計して3-2で

マレーシア代表チームに勝ち、10年ぶり2回目の優勝を勝ち取りました。試合終了のホイッスルが鳴ると、すぐにチャンピオンとしての誇りに満ちた数千人のファンが市内を埋め尽くしました。ベトナム国旗を象徴する赤い色が全国の大都市

当資料は、情報提供を目的として、キャピタル アセットマネジメント株式会社(CAM)が作成したもので、投資信託の売買を推奨・勧誘するものではありません。当資料は CAM が信頼性が高いと判断した情報等に基づき作成しておりますが、その正確性・完全性を保証するものではありません。当資料に記載されている特定の企業名や商品名等は当資料の理解を深めていただくために紹介したもので、個別の銘柄の推奨を目的とするものではなく、CAM の運用ファンドにその銘柄を組み入れることを保証するものではありません。当資料の内容は作成基準日現在のものであり、将来予告なく変更されることがあります。

の道路を染めて、あちこちで歓声やラッパの音、バイクのクラクションが鳴り響き、感動のあまり涙を流す人もいたほどです。



2019年にはUAEでAFCアジアカップが開催されました。ベトナム代表はベスト4をかけて日本戦に臨みましたが、0-1で惜敗しベスト8という結果になりました。



ドアン・バン・ハウ選手

2019年9月には、ベトナム1部ハノイFC所属のDFドアン・バン・ハウ（20歳）が、オランダ1部強豪のSCヘーレンフェーンに1年の期限付きで移籍することが決まりました。本場ヨーロッパでトップレベルの実践経験を積み、ベトナム代表として活躍することが期待されます。

ベトナムでは、若い男性だけでなく女性や高齢者もよくサッカーを観ていて、国際試合が放映されれば70%以上の視聴率を記録するのも珍しくありません。ベトナム代表のFIFA

当資料は、情報提供を目的として、キャピタル アセットマネジメント株式会社(CAM)が作成したもので、投資信託の売買を推奨・勧誘するものではありません。当資料は CAM が信頼性が高いと判断した情報等に基づき作成しておりますが、その正確性・完全性を保証するものではありません。当資料に記載されている特定の企業名や商品名等は当資料の理解を深めていただくために紹介したもので、個別の銘柄の推奨を目的とするものではなく、CAMの運用ファンドにその銘柄を組み入れることを保証するものではありません。当資料の内容は作成基準日現在のものであり、将来予告なく変更されることがあります。

ランキングは、2019年7月に97位ですが、2015年～2018年（各12月）に、147位、134位、112位、100位と、ここ数年で着実に力をつけていて今後が楽しみです。



以上

写真：現地報道記事から

当資料は、情報提供を目的として、キャピタル アセットマネジメント株式会社(CAM)が作成したもので、投資信託の売買を推奨・勧誘するものではありません。当資料は CAM が信頼性が高いと判断した情報等に基づき作成しておりますが、その正確性・完全性を保証するものではありません。当資料に記載されている特定の企業名や商品名等は当資料の理解を深めていただくために紹介したもので、個別の銘柄の推奨を目的とするものではなく、CAM の運用ファンドにその銘柄を組み入れることを保証するものではありません。当資料の内容は作成基準日現在のものであり、将来予告なく変更されることがあります。